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S A A乗員 伊 澤ケイ子

会長  足 立潤三郎

【委員会報告】

0出 席報告       出 席副曇民長 Jヽ林 和 夫

会員絡数   42名

出席義務者数 41名 (出席免除者 12名 )

Lu席者    36名

欠席者     5名 (事前MUな し)
・出席率 87 30%(36/41)

1/23 最 終研正出席車 90 24%

欠 席 者 :藤原 正 範 ・小泉 武 男 佐 伯 和 廣

高木 淳 光 ・津守 弘 範

補填MUを なし

0ニ ヨニコBOX   毎 曜活動委員長 軍 野 行 度

萩生日   本 日お世話にな ります。貴クラブの日嶋

宮司喜横 様 に日頃お世話になっています。

足立瀬二郎 お 客様ようこそ。

澄川さん、イ‐シエーションスピーテ楽

しみです。

加藤喜三日「 選 川さん、イ‐シエーションスピーテよ

ろしく。

赤尾 恭 雄 家 内にお見舞いを頂き、有薙 うございま

す。本人の意思で、ロータツー財団に寄

付させて頂きます。

伊藤 英 也 雪 が降らなかったので。

盲択 洋 員 先 週は、夫婦で誕生祝を頂競 して、

杉野志保子 平 野さんノンパ レ、

藤本 音 文 平 野さん頑張つてお、

福島 さ 也 田 中さんお世話になりました。おかげで

決適です。

杉山 英 巳 澄 川 さん、卓話を楽しみにしています。

ャ◎口取斉日  『宕ポ代J
ロータリーツング 「奉仕の理を」

ソングリーダー  吉 沢 洋 ニ

0お 客様ね介         会 長  定 立潤二郎

東京新都心RC      萩 生田宮司喜様

1本 日臨時理事会を開催 し、規定審議会の答申によつて、
2月 20日 会員絡会を行 う事を決定致 しました。

本 日午後 2時 から、会長群事などによる R財 団奨学生

の面接を行います。

東京狛江多摩川RCか ら、盲導大協会への費助金は、

状況整理が済むま(、 お控え下さいとの連絡がありま

0会 務報告 会長  足 立潤二郎

幹事   出 藤喜三郎

した。

0幹 事報告

,ガパナー月信 2月 号を回路 します。
2002～ 3年 度の合員名簿とロータリー手帳の申

し込み用紙を回覧 します。

来週の例会は lMに 振 り替えです。

グラブ会費の納入をご確認下さい。

0宏 年度会務報告   会 長エレク ト  Jヽ 坂 ― 郎
2月 13日 午後 6時 から、紋選クラブ協議会を行いま

す。各委員長の方はご出席をお願いします。
また、本 日例会後 1時 40分 より、第 3日 被選理事会

を事務局にて行います。次年度役員 理 事の皆様はご

出席願います。

再生紙使用



小泉  博

大松 試 二

平野 行 療

根本 泰 守

田島真由美

北村 幸 彦

村上  久

澄りⅢさん、イニシエーシ ョンお待 ちして

いま した。いつ もの調子で元気良くよろ

しく。

澄川 さん、スピーチ楽 しみにしてます よ。

澄りH会員、イニシエーシ ョンスピーチ楽

しみに しています。

やつと決算終わ りま した。何 とか黒字で

ホ ッ トしています。

萩生回先生、ようこそおいで下 さいまし

た 。

皆さん、ニヨニヨに協力 しましょう。

伊藤英也 さん、IP縄はど)で した。

したが、改めて日米の技術の差を感 じさせられました。

しかし、多房ニュータウンの開空で父の畳屋が忙 しくな

り 結 婚 したての 27才 の時、ヤナセを退職 して家業を

手ほ うようになりました。図師町に 3年 唐た後、証訪

南大沢へと移 り住みました。ヤナセ時代の上司に教えら

れた事を 今 でも事業に生かしています。その時の教え

は私の仕事の教科書になっています。

50才 の時妻を亡くしましたが、改めて思 うことは 話

し相手のない寂 しさです。ですから、ここでは多 くの友

蓬を作 りたいと思つています。夜のお付さ合いも出来る

だけするつもりです。

孫を抱 くにも身綺麗になってから行いたいと思つていま

す。私は学生の頃から、「Boys bo anbitt

ous」 とい う言葉が好きです。何事も目的を持つ事の

大切さを感 じています。また、人眠の大切 きも感 してい

ます。

父も77才 の喜寿になりお祝いをしましたが、準備は父

で金を払 うのは私でした。

今後 ともよろしくご指導のほどお願いま します。

日の合ll ¥25, 000(暴 8t616 891)

0そ の他 高野 範 城

◎会報委員会       会 報委員長 根 本 毒 守

会報委員へ、祭音用テープを回収 させてください。

私が以前より相談に乗つている団体に、「財団法人ア

イメイ ト協会Jと い うものがあり、 2月 12日 (火)
のNHKの プロジェク トXて 「日本初の盲導大誕生J

とい うテーマて抜送されることになりました。職業基

仕の原点がそこにあるのではないかと思います。お時

間のある方はぜひご黄になってください。

0イ ニシエーションスピーテ

私は、毛利元就 で有名な山口県に生まれま した。 10

才の頃父 と母が別れる事にな り、寂政 を額つて横浜に

来ま した。その時、 4人 兄弟 も父方 と母方に 2人 すつ

別れる事にな りました。

小学校は山田百恵 と同 じで、その後神奈り大学 を出て、

ヤナセに就職 をしました。その際、防衛庁などの関係

の仕事で、最先端技術の仕事に約 5年 間ほど携わ りま

澄川 昇

親畦旅行 (移動例会)の ご来内

親壌活酌書員会

れ

ヨ 時 ,3月 10日 (日)～ 11日 (月)
13 1 3 0点 釜

(引き続き惑親会)

jB  所 :箱4R崩本 『ホテルおくゆもと」

畳盗料 :¥1 0  0 0 0 (全 員畳錬)

芸会費等は別途実費負担

現地集合/現 地解散

振込締切 日 12月 27日 (本)

以上

3 / 1 3 (水 )の 例会振書です。楽 しい

規睦旅行にしたいと思つています。足非
100 %の ご出席をお願い します。

(今週の担当 :藤原 正 範)


